Ikonen im Portrait

AUSSTELLUNG Steffi Bloß zeigt im Amtsgericht zehn Werke.

VON ARNO HEIDER

SCHWABACH/LANDKREIS ROTH -"Kunst ist meine Freiheit, da ich mich in der Zeit des Malens von Allem lösen kann." Diesen Satz schreibt die Rednitzhembacher Künstlerin Steffi Bloß in einem Expose zu ihrer jüngsten Ausstellung in den Räumen des Amtsgerichtes Schwabach. "Kunst wäscht den Staub des Alltags von der Seele", fügt sie einen Spruch von Pablo Picasso hinzu.

Beim Rundgang mit der 59-jährigen, im Vogtland geborenen und studierten Teilkonstrukteurin, wird schnell klar, dass sie das, was sie sagt, auch lebt. Sie plaudert begeistert über ihre künstlerische Entwicklung, über die Neugier bei der Verwendung gemischter Medien oder über ihre Experimentierfreude, bei der sie sich von der Welt um sich herum inspirieren lässt.

begann schon in früherer Kindheit. erinnert sich Bloß. Während ihre Mutter in Heimarbeit Geld zum Ein-

kommen der Familie hinzuverdiente, habe sie sich malerisch erzgebirgischen Motiven gewidmet. Bis 1992 gab es zudem eine ganz andere künstlerische Phase: in der Musik als Sängerin in mehreren Bands.

1999 Rückbesinnung auf die Malerei mit dem Schwerpunkt Aquarell. Seit 2003 widmet sie sich nach Kenntniserweiterungen an verschiedenen Kunstakademien bevorzugt der Arbeit mit Acrylfarben und Acrylmischtechnik mit verschiedenen Materialien wie Papier, Paste, Metall, Stoff, Sand oder Blattgold. Das erzeugt dynamische Spannungsfelder, wodurch die (meist) farbenfrohen Motive der Auftragsmalerin und Leiterin von Kreativkursen scheinbar zum Leben erweckt werden.

Im Großformat

Zehn großformatige Werke präsentiert Steffi Bloß, seit 2020 freischaffende Künstlerin im eigenen Atelier Die künstlerische Entwicklung und seit 2022 Vorstandsmitglied im Kunstverein Spektrum, im Justizgebäude an der Weißenburger Straße in Schwabach: abstrakte Werke mit teils



Das Portrait des Apple-Erfinders Steve Jobs mit dem unverwechselbaren "Apple". Die Buchstaben wurden einzeln aufgespachtelt, erklärt die Künstlerin.

realistischen Elementen, Städte und mehrere Portraits.

Bei den Letzteren fällt ihre Wahl auf Persönlichkeiten, die ganze Generationen prägten: David Bowie, Audrey Hepburn, Freddy Mercury oder Steve Jobs, dem Apple-Erfinder, der die Art und Weise verändert hat. wie wir Musik hören. Filme sehen und miteinander kommunizieren.

Die Ausstellung von Steffi Bloß im Schwabacher Amtsgericht ist bis Ende Juli zu sehen. Kontakt zur Künstlerin per E-Mail an steffi.bloss@gmx.de